

ÉCRIS-TON NOM

Jeu graphique et musical pour les tous petits sous Windows3

Pour apprendre aux enfants de 3 à 6 ans à écrire leur (pré)nom (et PAPA, MAMAN e tc...), à attraper une souris et à travailler avec l'ordinateur de PAPA.

Largement autodocumenté.

Nécessite Windows 3 mode standard et une souris.

La version réduite ne contient pas VBRUN100.DLL

(à acquérir séparément soit auprès de Microsoft
soit par téléchargement sur un BBS)

Copier VBRUN100.DLL dans le répertoire WINDOWS.

Copier ETN.EXE et ETN.HLP dans votre répertoire. (ou WYN.EXE et WYN.HLP)

Installer ECRIS TON NOM dans Windows par la commande Fichier, Nouveau

Remarque: dans la version internationale les fichiers sont: WYN.EXE et WYN.HLP

Note importante:

Pour fonctionner correctement, les programmes fournis sur la disquette de distribution ou dans le fichier archive (telechargement) et en particulier le programme ETN.HLP (ou WYN.HLP) ainsi que les programmes USER.EXE, WINHELP.EXE, VBRUN100.DLL doivent etre presents, soit dans le répertoire courant, soit dans un répertoire accessible par la variable d'environnement PATH.

USER.EXE et WINHELP.EXE sont fournis avec WINDOWS. VBRUN100.DLL est en libre circulation.

>> (C) Daniel MONTARON 1992 <<

Adresser les droits d'auteur (120 Francs) + une enveloppe timbrée à

Daniel MONTARON - 36, rue Eugène OUDINÉ - 75013 PARIS - FRANCE

PROGRAMME et TEXTE sous COPYRIGHT.

La cession payante ou gratuite de nos programmes ne confère qu'un droit d'utilisation, NON de propriété. La VENTE, REVENTE, COPIE, DUPLICATION, MODIFICATION, PUBLICATION de nos programmes, partielle ou totale et/ou des textes qui y sont inclus, par quelque procédé que ce soit, est strictement INTERDITE.

Nos programmes sont distribués en l'état, sans aucune garantie d'aucune sorte. Lorsqu'ils sont distribués par shareware, la circulation de copies CONFORMES par des PARTICULIERS, ou des associations de type Loi de 1901, après accord écrit, est licite et souhaitée, sous réserve qu'elle soit GRATUITE. Toute utilisation ou diffusion, y inclus par les réseaux télématiques, même gratuite, par une ou des Entreprises ou Sociétés commerciales, donne droit au paiement des droits d'auteur. Le caractère shareware s'entend pour l'usage privé de personne privée. Il s'applique exclusivement à la version indiquée; NON à

toutes les versions.

WRITE YOUR NAME / ECRIS-TON NOM

WRITE YOUR NAME

First steps in reading and writing for children under 7

Write your Name gives your 3 to 6 year old his or her first success in reading and writing. Easy, fun and educational, it helps master basic hand-eye skills and provides familiarity with computers. Both English and French menus and on-line help included.

Write your Name is an easy game that gives your 3 to 6 year old children their first successes in reading and writing. It is easy, fun and educational. It helps them master basic hand-eye skills that are fundamental to succeeding later in school, and provides familiarity with a computer that is essential for a child of the 90's.

Mouse and WINDOWS 3+ in standard mode required.

copy VBRUN100.DLL in WINDOWS directory.

copy WYN.EXE and ETN.HLP.

Install WRITE YOUR NAME using the command New File of the menu File of WINDOWS

Important notice:

For a correct use, files provide in that disk or in this zip file, (particularly WYN.HLP) and USER.EXE, WINHELP.EXE, VBRUN100.DLL must be present in the current directory or a PATH directory. WINHELP.EXE and USER.EXE are included in WINDOWS package. VBRUN100.DLL is a Microsoft free librairie downloadable on any BBS.

| >> (C) Daniel MONTARON 1992 << |

Please send 20 \$ or 120 FF to:

| Daniel MONTARON - 36, rue Eugène OUDINÉ - 75013 PARIS - FRANCE |

PROGRAM AND INCLUDED TEXT COPYRIGHTED.

Use of non-registered copies by any person, business, corporation, governmental organisation or other entity institution is strictly forbidden. Registration permits only the use of this program. THIS PROGRAM REMAINS THE PROPERTY of Daniel MONTARON. No user may modify it in any way, including but not limited to decompiling, disassembling or otherwise reverse engineering the program.

Distributors of user supported software may distribute free of charge unmodified copies after obtaining written permission. Shareware applies exclusively to the mentioned releases. Program and included text must not be reproduce even partially.

This program is provided 'as it'. The author makes no warranty of any kind. In no event will Daniel Montaron be liable for any errors, damages, lost profits, lost savings including but not limited to special, incidental, consequential or other damages.